

Une brocante à Croy du 6 octobre 2019

D'excellente qualité grâce à deux dames qui vidaient leur petit château – on invente –, matériel vendu pour 5.- pièce, alors qu'il y avait là des fers à gaufre du XVIIIe siècle. De ces coups de commerce que l'on croit irréalisables. Et sans que ni l'une ni l'autre des deux parties ne soit mécontente. Le pied géant, quoi !



Casseroles en laiton du brocanteur de Baulmes.





Serpe du brocanteur de Baulmes.



Une poche fer-laiton.



Brasseur à lessive bois-alu.



Seau à traire.



Une caisse de maçon avec différents outils, comme ce marteau de maçon, plus deux autres de même style, une truelle et un perçet.



Jeux d'échec.



Avec les pions.

Et maintenant les objets de ces dames du château auprès desquelles nous avons passé l'essentiel de notre temps...



Une cafetière.



Une chaufferette ou moine.



3 fers à gaufres du XVIIIe à 5.- pièce, quelle meilleure occasion est-elle possible ?



Un hachoir n'est jamais de trop...



Et pourquoi pas un récipient de verre ?



Deux assiettes ne dépareront pas le lot.



De l'âge et de la beauté. Notre collection d'anciens fers à repasser va bon train.



Mesures à grain.



Tissus ayant appartenu à Emilie Rochat. Simple question : laquelle ?